

*Internationales
Stiftungsgymnasium
Magdeburg*

#SCHÜLERJAHRESKARTE

Zum neuen Schuljahr 23/24 beabsichtigt die Stadt Magdeburg, eine prinzipielle Änderung bzgl. der Schülerbeförderung für Schüler*innen mit Hauptwohnsitz in der Landeshauptstadt vorzunehmen.

Das "Schülerticket Magdeburg" entspricht dem Tarif einer ermäßigten Abokarte der MVB und kann im Tarifgebiet der LHMD **auch außerhalb der Schulzeit sowie an Wochenenden und in den Ferien genutzt werden.**

Die Bestellung des Tickets erfolgt NICHT mehr wie bisher über die Schulen, sondern direkt durch die Eltern online auf einer Plattform der MVB.

Weitere Infos dazu haben wir gesondert via E-Mail versandt.

#MUN

Jugend gestaltet Zukunft – und das gleich zweimal ...

Zunächst begaben sich unsere 15 MUN-Politikerinnen aus den 9. Klassen nach Rostock, um mit 180 weiteren Schülerdelegierten die große Welt der Vereinten Nationen auf die Bühne der Baltic Model United Nations zu holen.

An drei Konferenztagen und stellvertretend für sechs Nationen verhandelten unsere Mädels weltpolitische Themen, um die Hürden zu beseitigen, die die Menschheit noch immer von allumfassenden Menschenrechten trennt... und das alles auf Englisch. Im Zuge dieses Planspiels haben unsere Schülerinnen nicht nur überdurchschnittliche sprachliche Fähigkeiten bewiesen, sondern sich auch als politisch interessierte, engagierte und versierte junge Menschen präsentiert, welche sich nur zwei Wochen später auf Einladung der wirklichen Vereinten Nationen auf den Weg ins Auswärtige Amt in Berlin machten. Auf der Jugendkonferenz wurde mithilfe von unterschiedlichen Workshops die Frage beantwortet, wie die UN aus Sicht der nächsten Generationen auszusehen habe.

Auf eine Podiumsdiskussion im Welsaal, ein Abendessen und eine Silent Disco am ersten Konferenztag folgte die Auseinandersetzung mit unterschiedlichsten Themen in acht Workshops. Und auch, wenn Annalena Baerbock ihre Anwesenheit kurzfristig absagen musste, nahmen unsere Schülerinnen viel politische Inspiration und Motivation für die zukünftige UN-Arbeit an unserer Schule mit.

JAHRESZEUGNISSE

Herzlichen Glückwunsch vorab allen Schüler*innen zu ihren tollen Ergebnissen. Mit denen lässt es sich prima in die Sommerferien starten.

Zur individuellen Einordnung der persönlichen Ergebnisse in den Schulkontext hier die Jahresdurchschnittsnoten der Jahrgangsstufen.

JGS 5 mit 1,8

JGS 6 mit 2,0

JGS 7 mit 2,2

JGS 8 mit 2,2

JGS 9 mit 2,2





#TERMINE

KW 26 Summit Summer// Irland//
Frankreich// KF 7er

03.07. Putztag

04.07. Wandertag

05.07. Zeugnisausgabe

06.07. Sommerferienbeginn

10.-14.07. Summercamp Club

KW 30/31 Schließzeit Club

07.08. Beginn Club

17.08. Erster Schultag SJ 23/24

30.08. Elternabend 5er

KW 36 Klassenfahrt 5er Dessau

08.10. Magdeburg Marathon

KW 41 Woche des offenen Unterrichts

#KONFERENZTAG

Mit Beginn des neuen Schuljahres **2023/24** wollen wir für ein Schuljahr die Idee eines festen Konferenztages erproben.

Fester Konferenztag in diesem Sinne bedeutet, dass alle Konferenzen, Elternabende, Versammlungen, Departmentmeetings, etc. immer an einem festen Wochentag stattfinden, so dass prinzipiell immer klar sein kann, welche Nachmittage und Abende ggf. durch schulische Angelegenheiten belegt sein könnten.

Für das kommende Schuljahr haben wir innerhalb des Kollegiums den **Mittwoch** ausgewählt.

CHARITY

Bei dem diesjährigen Charity Event und Hybrid Day V haben wir 2.945€ gesammelt. Einen Teil der Spende, in Höhe von 945€, konnten wir bereits dem Tierheim Magdeburg übergeben. Die übrigen Spendengelder kommen der Schülerfirma für schulinterne Projekte, zukünftige Schulkleidung und der Schulcafeteria zugute.

#Gesamtkonferenz

Am 06. Juni fand die Gesamtkonferenz des Stiftungsgymnasiums statt.

Unten eine kleine Übersicht der besprochenen Themen, die Details können gern über die jeweiligen Vertreter erörtert werden.

Nach den Mitteilungen der Schulleitung und Berichten der Arbeitsgruppen Schulkultur und IB wurden der Antrag zur Beschlussfassung "Drogenscreening" zurückgezogen und das Konzept wird vorerst weiter ausgearbeitet.

Nach der Befassung der Thematik "Verlassen des Schulgeländes" wurde der Beschluss gefasst, Schüler*innen ab JGS 10 während der Mittagspause das Verlassen des Schulgeländes zu ermöglichen.

Passion
for
Education ♡